



INFIRMERIE – DEFIBRILLATEUR

Le Lycée Français Victor Hugo est doté de **2 défibrillateurs** «à disposition de tous».

Le défibrillateur est un appareil portable, fonctionnant au moyen de batteries, qui a pour rôle d'analyser l'activité du cœur d'une personne en arrêt cardio-respiratoire. Cette analyse est entièrement automatique, ce qui évite à l'opérateur toute prise de décision. Seuls des chocs externes sont possibles, c'est-à-dire que les électrodes sont placées sur la peau du patient. Si elle détecte un rythme choquable, la machine permet de délivrer un choc électrique ou défibrillation.

L'installation de ce matériel s'inscrivant dans une démarche citoyenne, l'établissement souhaite faire savoir aux personnes qui se trouvent à proximité du lycée qu'il dispose de cet équipement. Le LFVH continuera à proposer régulièrement aux personnels des sessions de formation aux premiers secours, car l'entraînement permet d'être capable de dominer son stress au moment de l'utilisation. Il s'agit d'un savoir-faire précieux pour gagner des secondes et sauver des vies.

L'armoire est installée dans le hall d'accueil de l'école élémentaire (à l'étage). L'emplacement a été signalé et les personnels informés. Ce lieu a été choisi, car c'est le plus central, d'autant qu'en cas de malaise il faut intervenir dans les 3 ou 4 minutes.